

Nuevo atentado terrorista de un joven islámico en Múnich

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 23 de Julio de 2016 11:43 - Actualizado Domingo, 24 de Julio de 2016 10:56

Sobre él todo son preguntas. El presunto responsable de la muerte de 10 personas en el centro comercial Olympia de Múnich dejó tras de sí una estela de incógnitas que las autoridades alemanas aún intentan descifrar.



Se sabe que se trata de un **estudiante de 18 años que nació y creció en Múnich**, y que disponía de **doble ciudadanía germano-iraní**

Así informaron las autoridades de la ciudad esta sábado al mediodía en conferencia de prensa.

La policía encontró su cuerpo a un kilómetro de distancia del centro comercial a las 20:30 hora local, dos horas y media después del ataque, y creen que se suicidó.

- [Lo que se sabe del ataque que dejó 10 muertos y 27 heridos en Múnich](#)

Nuevo atentado terrorista de un joven islámico en Múnich

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 23 de Julio de 2016 11:43 - Actualizado Domingo, 24 de Julio de 2016 10:56

Sin embargo, las motivaciones que lo llevaron a realizar el ataque son desconocidas, señalaron las autoridades.

"La explicación de este crimen es absolutamente incierta", dijo el jefe de la policía de Múnich, Hubertus Andrä, quien indicó que el sospechoso no tenía antecedentes criminales.

"Sin relación con EI"

Añadió que **la policía no encontró hasta el momento evidencia alguna de una posible relación con el grupo autodenominado Estado Islámico (EI)**.

Pero tras registrar su casa del distrito Maxvorstadt, en la que vivía con su familia, halló documentación— libros y recortes de diarios— que demostraría que había investigado sobre ataques similares previos.

Según informaciones del canal privado de noticias n-tv, **los vecinos describen al autor del tiroteo como un joven tranquilo que trabajaba ocasionalmente como repartidor de periódicos y con pocos contactos**.

La policía sigue investigando sobre la identidad del atacante y los motivos que lo llevaron a realizar el ataque.

Entre otras medidas, **están interrogando a gente que tuvo contacto con el atacante e indagando entre el material electrónico requisado**, según informaron las autoridades en conferencia de prensa este sábado.

Asimismo, **buscan entre su historial médico si tenía o no alguna enfermedad mental**, "lo que podría encajar en el perfil", explicaron.

Un atacante solitario

Nuevo atentado terrorista de un joven islámico en Múnich

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 23 de Julio de 2016 11:43 - Actualizado Domingo, 24 de Julio de 2016 10:56

El ataque lo llevó a cabo con una pistola Glock 17 de 9 milímetros, cuyo número de serie fue "borrado de forma ilegal", informaron las autoridades.

Con ella, abrió fuego en un restaurante McDonald's y disparó a los transeúntes en la calle Hanauer antes de entrar al centro comercial.



Image copyrightREUTERSImage captionLas autoridades alemanas realizaron un amplio operativo de seguridad tras el ataque.

Con su acción dejó atrás 10 muertos, entre ellos menores y mujeres, y 27 heridos.

Las autoridades de Múnich informaron que 10 de los heridos, uno de ellos un niño de 13 años, están graves. Varios tienen heridas de bala.

Nuevo atentado terrorista de un joven islámico en Múnich

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 23 de Julio de 2016 11:43 - Actualizado Domingo, 24 de Julio de 2016 10:56

Luan Zequiri, un testigo de los hechos, dijo que el atacante llevaba botas y una mochila, y que le vio disparar a dos personas en las escaleras del Olympia.

Aunque hubo reportes que indicaban que el atacante gritó en algún momento del tiroteo **"Yo soy alemán"**

, la policía aseguró que no habían podido confirmar ni desestimar esa información y pidieron a los ciudadanos que les remitan los videos de lo ocurrido para analizarlos.

Lo que sí pudieron confirmar las autoridades es que el atacante no portaba un arma larga, como se indicó inicialmente.

"No tenemos indicios de ello", informó el jefe de policía de Múnich, Hubertus Andrä, en conferencia de prensa.

De igual modo, **desestimó la teoría de que había actuado con otros dos atacantes.**

Ésta se basaba en el hecho de que una pareja había sido vista saliendo del lugar de los hechos en un vehículo a gran velocidad, pero las autoridades lograron verificar que estas personas no tenían ninguna relación con lo ocurrido.

BBC MUNDO